

ABSTRAK

Wilda Oktavia. 200101060459, *Hubungan Intensitas Penggunaan Smartphone dengan Interaksi Sosial Teman Sebaya pada Peserta Didik di MAN 3 Banjarmasin*, Dra. Raihanatul Janah, M.Pd, pada Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin 2024.

Kata Kunci: Intensitas Penggunaan *Smartphone*, Interaksi Sosial Teman Sebaya.

Kecanggihan *smartphone* dapat mengubah kebiasaan individu dari berinteraksi secara tatap muka, sekarang beralih melalui *smartphone* di manapun dan kapanpun. Dampak negatif penggunaan *smartphone* salah satunya yaitu berkurangnya kepedulian individu dengan lingkungan sekitar dan hubungan interaksi sosialnya. Seperti halnya di MAN 3 Banjarmasin, terdapat kerengganagan interaksi sosial teman sebaya. Oleh karena itu, diperlukan adanya keseimbangan antara intensitas penggunaan *smartphone* dengan interaksi sosial teman sebaya pada peserta didik di MAN 3 Banjarmasin.

Tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui tingkat intensitas penggunaan *smartphone* peserta didik di MAN 3 Banjarmasin. Mengetahui tingkat interaksi sosial teman sebaya peserta didik di MAN 3 Banjarmasin. Menganalisis hubungan antara intensitas penggunaan *smartphone* dengan interaksi sosial teman sebaya pada peserta didik di MAN 3 Banjarmasin. Jenis penelitian ini adalah korelasional dengan pendekatan kuantitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini meliputi dokumentasi dan kuesioner dari penelitian terdahulu yang diadaptasi oleh peneliti. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis deskriptif dan korelasi *product moment* oleh pearson

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: Pertama, intensitas penggunaan *smartphone* peserta didik termasuk dalam tingkat sedang. Kedua, interaksi sosial teman sebaya peserta didik termasuk dalam kategori tinggi. Ketiga, tidak ada hubungan antara intensitas penggunaan *smartphone* dengan interaksi sosial teman sebaya peserta didik di MAN 3 Banjarmasin